

QUOI DE NEUF À SAINT JULIEN ?

Travaux

Sécurisation de la traversée du bourg : 3 écluses ont été posées afin de réduire la vitesse ainsi toute la traversée du bourg est dorénavant à 30km/h



Travaux zone humide avant la pose du platelage



Le platelage est terminé, on pourra rejoindre le centre bourg à pied en empruntant le chemin de ronde et en passant par l'arboretum



Evènement

Téléthon 2023: l'AEX et une équipe de choc servaient crêpes, vin chaud, chocolat et café pendant que le comité des fêtes livrait le pain cuit au four à bois communal. Nous avons versé 314,90€ au Téléthon. Merci à tous. A .Ducatel



INFORMATION COMITE des FÊTES: nouveau bureau :
Co-présidents Pignot Yannick/Karmanou Dawyd
Trésorier Deshayes Quentin Secrétaire Masquelier Isabelle

Récompense

Le 30 mars 2023, lors de l'Assemblée Générale des producteurs de lait pour la laiterie DUROUX, le GAEC VEYSSIERE Delphine et Michel de Lecout, après une reconversion en production laitière, s'est vu remettre le Premier Prix de la qualité du lait AOP (production 2022) Avec les excuses de la rédaction pour cet oubli. AD



<http://www.stjulienauxbois.correze.net>

mairie@communedesaintjulienauxbois.fr



Le trimestriel proche de vous
N°14 -hiver
Prochain numéro printemps 2024

LA GAZETTE

Saint Julien aux Bois

ÇA BOUGE À SAINT JULIEN !

NOËL à l'école

Le 22 décembre avait lieu le repas de NOËL animé par les enfants (chants, poésies et danses) et les maîtres. Repas et cadeaux ont été offerts par la municipalité. Merci à Marion et Cathy pour le délicieux repas.



Retour de vacances sous le signe des rois





QUOI DE NEUF À SAINT JULIEN ?

Vœux du Maire



J'ai l'immense plaisir au nom du Conseil Municipal et en mon nom, de vous souhaiter à toutes et à tous une bonne et heureuse année 2024 et de vous présenter nos meilleurs vœux de santé, de bonheur, de réussite pour vous et pour tous ceux qui vous sont chers.

Chaque année est marquée par des perspectives et des événements heureux ou malheureux, des douleurs et des bonheurs ressentis personnellement ou collectivement. C'est l'occasion de nous souhaiter l'énergie, la force et l'enthousiasme nécessaire pour transformer nos vœux en réalité.

S'il ne fallait n'en formuler qu'un, je l'emprunterai à ce proverbe africain « Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin » notre cap est de nous rassembler pour être plus fort, de privilégier ce qui unit sur tout ce qui divise.

Je souhaite remercier l'équipe enseignante qui éduque nos enfants pour leur vie de demain. Merci à l'ensemble du personnel soignant, des aidants, accompagnants ainsi qu'aux gendarmes et pompiers pour leur engagement et leur dévouement.

Merci à chacun des acteurs de notre commune : artisans, commerçants, agriculteurs, ambassadeurs village accueillant, aux associations et leurs bénévoles qui sont le cœur battant de notre commune.

Je remercie l'ensemble du personnel communal pour leur disponibilité et leur dévouement de tous les jours.

Je remercie l'équipe municipale, adjoints, élus qui sont présents à mes côtés et qui grâce à l'expérience acquise au cours des années précédentes nous permettent de faire avancer des projets importants et qui sans eux auraient peu de chance de voir le jour. La réussite de nos actions a été collective et je les remercie pour leur travail et leur engagement. S'engager sur un mandat municipal exige une grande disponibilité. Action, Réaction, Solidarité et Détermination sont les maîtres mots dont l'équipe fait preuve. Nous avons insufflé une dynamique profonde et efficace et nous ne laisserons pas éteindre la flamme qui nous anime.

Bien sûr tout n'est pas parfait, tout ne se passe pas exactement comme prévu, ni au rythme souhaité. Alors nous nous adaptons et malgré les difficultés, avec le concours infailible des agents et des élus nous maintenons le cap et nous poursuivons notre route avec vous en redoublant d'efforts pour que Saint-Julien demeure une commune dynamique, solidaire ou il fait bon vivre.

Merci à ceux qui nous font l'amitié de nous accompagner tout au long de notre route et qui nous soutiennent dans la difficile tâche qui est la nôtre, d'administrer une collectivité en cette période compliquée.

Sur le plan économique, outre la hausse brutale du coût de l'énergie nous subissons aussi l'inflation sur les produits alimentaires et de première nécessité. Dans nos communes, la traduction de cette crise se manifeste par des augmentations spectaculaires de nos dépenses de fonctionnement qui se conjuguent notamment à la stagnation des dotations de l'état et à la perte progressive de notre autonomie fiscale avec en 3 ans la suppression de la taxe d'habitation et de la contribution de la valeur ajoutée des entreprises.

Malgré cela nous avons pu réaliser :

- La voirie de Lagarde et Laprade
- La sécurisation de la traversée du bourg
- L'aménagement de la zone humide à l'entrée du bourg

Nous souhaitons et espérons pouvoir réaliser d'autres projets dans la mesure du possible.

D'ailleurs, le 14 juillet 2024, un événement majeur aura lieu sur les communes de Pleaux, Saint-Julien Aux Bois et Monceaux sur Dordogne: la commémoration du 80ème anniversaire du parachutage d'armes ordonné par Londres le 14 juillet 1944. (opération Cadillac) Sur notre commune aura lieu l'installation et l'inauguration d'une stèle commémorative sur le terrain Trammond. Nous comptons sur votre soutien et votre participation pour faire de cette journée, une journée mémorable

Restons et soyons vigilants, transmettons notre sens du respect, de la dignité et notre confiance dans un monde de liberté de justice et de solidarité.

Je vous souhaite à toutes et à tous des moments de bonheur et de joie tout en ayant une pensée particulière pour ceux qui nous ont quittés, pour les personnes malades, isolées et dans le besoin.

Belle et heureuse année 2024

Martine LAVERGNE

QUOI DE NEUF À SAINT JULIEN ?

Ecole

Prévu au programme <activités du premier trimestre> le jeudi 30 novembre, les enfants bénéficiaient de l'intervention de Mr Mathieu PRESSET, ingénieur à la Fédération de la Chasse et de Nature de la Corrèze, afin d'étudier faune et flore locales et l'impact du réchauffement climatique sur elles

. Le temps étant « peu pluvieux » vêtus de vêtements de pluie et chaussés de bottes, nous allons tous en forêt communale, la classe de David BLANCHE le matin et celle de Corinne GANE l'après-midi.

Mathieu leur apprend à différencier les diverses essences d'arbres présents dans notre forêt, d'après feuilles et écorce. Ils ont vu les traces laissées par les animaux sauvages de nos contrées : frottage du cerf sur les arbres, terre retournée par les sangliers dans un champ pour rechercher la nourriture. Il leur a fait découvrir la jeunesse de notre forêt autrefois lieux de pâturages pour les animaux de la ferme.

Cette première information sera suivie au cours du premier trimestre 2024 d'une deuxième intervention en classe puis d'une troisième : les enfants se rendront à la Maison de la Chasse et de la Nature à Champagnac-la-Noaille.. JY. Alix



Concours des Incorruptibles » Le but est de faire lire à chaque élève 5 à 8 ouvrages, de se forger une opinion personnelle sur chacun des livres et enfin de voter pour son livre préféré

Evènements

Le 28 janvier 114 de nos administrés se sont retrouvés pour partager le repas de l'amitié dans une ambiance conviviale .

Nous remercions Céline et Georges de l'auberge pour ce repas bien préparé ainsi que les serveuses Léa et Sarah..

Remercions aussi ceux qui ont été sur la piste ainsi que les chanteuses. AD

